

Jean-Pierre Sueur est intervenu lors de la séance des questions d'actualité au gouvernement le 17 novembre. Il a commencé par citer cette phrase de Charles Péguy : « *Parce qu'ils n'aiment personne, ils croient qu'ils aiment Dieu.* »

Il a dit « *face à l'imposture du djihadisme et à l'horreur du terrorisme, nous devons nous battre avec les armes de la République, et d'abord la laïcité, et avec des mesures concrètes. Quelles mesures prendrez-vous dans l'immédiat pour mettre fin aux sites Internet qui font l'apologie du terrorisme et dont notre commission d'enquête du Sénat a montré que c'était le principal vecteur de radicalisation ? Quelles mesures prendrez-vous pour interdire le départ de personnes radicalisées vers la Syrie et appréhender celles qui en reviennent et ont contribué au terrorisme ? Quels moyens, enfin, pour que nos services aient la capacité de décryptage permettant d'intercepter les messages de ceux qui préparent des actes de terrorisme, et ainsi les prévenir et les empêcher ?* »

Bernard Cazeneuve a répondu en exposant les moyens mis en œuvre pour supprimer les sites concernés, pour accroître les contrôles s'agissant des départs en Syrie et retours de Syrie et pour mettre en œuvre toutes les mesures prévues par la loi sur le renseignement pour augmenter les capacités de décryptage des services compétents.

>> [Voir la vidéo](#)